

## Pascua Joven Gabrielista 2013

Un grupo de 20 jóvenes se dio cita en las instalaciones de la Casa-Colegio San Gabriel de La Aguilera (Aranda de Duero) del 27 al 31 de marzo para celebrar el Triduo Pascual. Una propuesta de la Pastoral Juvenil Gabrielista dirigida a jóvenes a partir de los 16 años. Unos pocos pero intensos días de convivencia y amistad en torno los acontecimientos centrales de la Semana Santa.



**El Jueves 27** vivimos intensamente el don de la fraternidad, del amor, del servicio y del pan compartido en la Eucaristía del Jueves Santo. Las dinámicas de la mañana nos acercaron a ese eje central de toda vida humana: el Amor. Las celebraciones litúrgicas fueron vividas junto a la comunidad parroquial de Sta. María, en Aranda de Duero. También tuvimos una disputada liguilla de voleibol que hizo rejuvenecer a más de uno. Por la noche participamos, emocionados, en la Pasión Viviente de Lerma, ciudad monumental, patrimonio histórico-cultural. Por sus empedradas calles y bellos rincones acompañamos las escenas que nos situaban en los momentos cruciales del final de la vida de Jesús de Nazaret. Algo de fresco y un poco de lluvia nos acompañaron.



**El Viernes Santo** visionamos la película *Slumdog Millionaire*, donde pudimos contemplar el particular via crucis de sus protagonistas. Un film recomendable bajo todos los puntos de vista. Por la tarde vivimos los Oficios de la Pasión y el Descendimiento en Aranda.



Luego, visita a una de las famosas bodegas de la villa. Ya por la noche, nos unimos al pueblo de Cilleruelo para participar activamente en una solemne procesión y tiempo de oración que se desarrolló a pesar de las inclemencias del tiempo. Finalizamos con un tentempié en casa de la familia Barriuso, que se deshizo en detalles y amabilidad para con nuestro grupo.

**El Sábado 29**, día de silencio y espera confiada en la promesa de la Pascua dedicamos la mañana a un tiempo de reflexión personal y en grupo sobre nuestra vida, con la bella metáfora del pescador, las redes, el mar... Por la tarde fuimos de paseo hasta el pueblo de Santo Domingo de Silos, famoso por su monasterio benedictino, sus bellos paisajes y por ser el lugar donde cada verano tienen lugar sus famosos campamentos de jóvenes y otras actividades organizadas por Cristianos Sin Fronteras. A la vuelta nos detuvimos en Caleruega, patria chica de Santo Domingo de Guzmán. Allí, en la Casa de los PP. Dominicos saludamos a casi todos los Hermanos de San Gabriel de España, que se encontraban de Ejercicios Espirituales bajo la animosa batuta del P. José Antonio Solórzano. Fue un tiempo de intercambio y saludos afectuosos. Por la noche, solemne Vigilia Pascual en Aranda y pica-pica con la comunidad parroquial. Gracias a D. Andrés Vicario, su párroco, nos sentimos muy bien acogidos e integrados.



**El Domingo de Pascua** llegaba el final de nuestro encuentro, no sin antes poder contemplar en Aranda la famosa “Bajada del ángel”, donde se representa el encuentro de Jesús Resucitado con María, su Madre. También nos despedimos como toca una día de fiesta, con un pequeño aperitivo y ¡hasta la vista!

En nuestro corazón quedan estos días de vivencia intensa que nos animan a continuar con nuestra amistad y nuestro compromiso de ser testigos de la Pascua.

## A continuación os dejamos algunos testimonios de los participantes:



### Joseca

Ha sido una muy buena Pascua Joven. Hacía ya tiempo que no vivía una experiencia así, cada una es algo nuevo dentro de la celebración.



### Marc Fernández

Ha sido una experiencia muy enriquecedora, donde me he reencontrado con las amistades de Madrid y con los Monitores. Nos han dado libertad y hemos podido hacer cosas nuevas que nunca antes había experimentado. También me ha servido para reflexionar.



### Jaime Cruz

La verdad es que hemos aprovechado bien el tiempo y hemos podido vivir una semana santa diferente.



### Oriol Sanfeliu

Es una experiencia que vale la pena vivir. Hemos formado un buen grupo y ha estado muy bien.



### Berta García

Las celeraciones compartidas con la comunidad de Aranda han sido muy enriquecedoras, así como participar de la procesión en Cilleruelo. Las actividades realizadas por las mañanas han permitido crear grupo y reflexionar sobre diferentes aspectos.



### Adrián Soriano

Se me ha hecho demasiado corto. Una experiencia que me ha llenado, me ha recargado de fuerzas, alegría, buen rollo. Especialmente valoro el mejor conocimiento de otras personas, todo un regalo. Una semana santa donde nos hemos implicado más.



**María**

Una experiencia nueva para mi, que nunca había vivido y de la que no me arrepiento para nada. Volvería encantada.



**Javier Alises**

Cinco días muy completos: juegos, reflexiones, vivencias, risas, celebraciones...  
Volvemos con las pilas cargadas, aunque las ojeras hagan creer que no hemos dormido.



**Martín Sánchez**

Una experiencia muy buena, enriquecedora en el aspecto religioso. El compartir con los pueblos y las dinámicas preparadas han estado muy bien.



**Marina**

Para mí, esta convivencia ha sido muy enriquecedora. Creo que tanto chavales como animadores hemos aprendido mucho y, sobre todo, hemos disfrutado de esta experiencia al máximo.



**Dani Sánchez**

Definiría esta experiencia como algo nuevo, algo que antes no había vivido, novedoso, muy bueno.



**Mireia Liarte**

Unos días especiales uniéndonos a la celebración de la Pascua de Jesús en distintos pueblos. Hemos podido vivir estos días junto a otros amigos y amigas.

